

Der Marshallplan

Die Rettung Europas
und der Wiederaufbau Österreichs



Am 5. Juni 1947 hält George Marshall in Harvard eine Rede, die die Welt verändert. Der amerikanische Secretary of State und Vertraute Präsident Trumans begründet das Europäische Wiederaufbauprogramm ERP. Es wird zum erfolgreichsten politischen Projekt der amerikanischen und europäischen Geschichte. 14 Milliarden Dollar, finanziert von den amerikanischen Steuerzahlern, fließen zwischen 1948 und 1952 in den Marshallplan. Bis heute profitieren in Österreich Staat, Wirtschaft und Gesellschaft von diesen Geldern, die zur Förderung innovativer Projekte heimischer Unternehmen und Start-ups eingesetzt werden.

Günter Bischof (University of New Orleans) ist der Marshallplan-Professor für Geschichte und Direktor des Austrian Marshall Plan Center for European Studies an der Universität von New Orleans.

22. Juni 2017, 19:00 Uhr

Liber Wiederin, Elerstraße 6 – 6020 Innsbruck